



PERIÓDICO

VANGUARDIA MX

PAGINA

FECHA

22/09/2023

SECCIÓN

REGIONALES



## Coahuila atiende fenómeno extraordinario migratorio, ‘no nos deslindamos’: Miguel Riquelme

Ante una nueva crisis humanitaria, por un flujo extraordinario de migrantes por Coahuila, el Gobierno del Estado busca coordinarse con las autoridades federales para proteger y garantizar la seguridad de los migrantes, algunos de los cuales van acompañados por la familia, con el objetivo de llegar a la frontera con Texas. *“Coahuila ha estado atento a garantizar las prerrogativas fundamentales de los migrantes que cruzan por Coahuila. Estamos tratando de apoyar al Instituto Nacional de Migración, nosotros no nos deslindamos, los migrantes son orientados en nuestra frontera”*, informó el gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís.

<https://vanguardia.com.mx/coahuila/coahuila-atiende-fenomeno-extraordinario-migratorio-no-nos-deslindamos-miguel-riquelme-YX9347256>